Mar del Plata, Viernes 6 de Mayo de 2022

En pos de recuperar inversiones

El Centro de Constructores y Anexos (CCYA) mantuvo una fructífera reunión con dirigentes de la UOCRA y Marina Sánchez Herrero, presidenta del Concejo Deliberante.

Días atrás, integrantes del Centro de Constructores y Anexos, (CCYA) mantuvieron una fructífera reunión con representantes de la UOCRA Mar del Plata y Marina Sánchez Herrero, presidenta del Concejo Deliberante.

En la reunión celebrada en la sede del CCYA asistieron por la central obrera, los dirigentes de la UOCRA, César Trujillo en carácter de secretario General y Claudio Bordón secretario Adjunto. Por el CCYA, participó Florencia Miconi como presidenta, p99+. Leonardo Tamburini como Vicepresidente y los siguientes miembros de comi-

sión directiva: Luis Silva, Daniel Silva, José Luis Fiorentini, Néstor Santoni, Diego Pelaez y Analía Musmesci.

En sintonía con la reunión mantenida el pasado mes de febrero en la sede del concejo, se remarcó la importancia de la sinergia público privada, la necesidad de tender puentes en pos de recuperar inversiones para la ciudad.

Asimismo, los constructores expresaron la importancia de aprobar prontamente la prórroga al plan de reactivación presentada por el Ejecutivo, de manera de no frenar la recuperación que comienza a observarse.

Finalizada la reunión, Mari-

na Sánchez Herrero expresó: "Uno de los desafíos que una ciudad en expansión nos plantea es el de promover el futuro del crecimiento productivo. La industria de la construcción es uno de los motores esenciales de nuestra economía y una de las fuentes principales de generación de empleo directa e

indirectamente. Tenemos que enfocar los proyectos de Mar del Plata y Batán con la mirada estratégica puesta en el mediano y largo alcance, sosteniendo el ritmo de trabajo productivo"

"Nuestra ciudad es una de las más importantes del país y enfrenta los desafíos lógicos de una ciudad en constante crecimiento, y esto nos obliga a llevar adelante políticas innovadoras que potencien sus características, intensifiquen su perfil productivo, integrando a todos los sectores de la comunidad y generando condiciones atractivas para las industrias" concluyó



Obras de cordón cuneta en el barrio Bosque Alegre

La Municipalidad a través del Emvial comenzó a realizar obras de cordón cuneta en el barrio Bosque Alegre las cuales, luego, serán completadas con la pavimentación como ya se ha hecho en los barrios Santa Rita, Malvinas Argentinas, Estrada y Colinas de Peralta Ramos.

En ese marco, el intendente, Guillermo Montenegro, recorrió los frentes de trabajo y conversó con los vecinos acerca de lo que significan estos importantes avances para el barrio.

Desde Vialidad, explicaron que el cor-

dón cuneta es uno de los pasos previos a la pavimentación, junto con los servicios y pluviales.

En detalle, la intervención se está realizando en Los Sauces entre Juan B. Justo y Los Eucaliptos; Los Cedros entre Los Algarrobos y Los Olmos y por Los Algarrobos entre Los Cedros y Juan B. Justo.

En la primera etapa se están llevando a cabo tareas de movimiento y nivelación de suelo, el moldeado y por último la colocación del hormigón -que tiene una etapa de curación o secado de entre 5 y 7 días.

Además, en las cuadras mencionadas, se ejecutará en cada una de las esquinas los respectivos badenes, que dan la nivelación adecuada para el escurrimiento del agua hacia los pluviales.

Por otro lado, desde el área remarca-

ron que continúan con la reparación de pavimentos en varios barrios de la ciudad, como por ejemplo Villa Lourdes, Los Andes, Don Bosco, Puerto, La Perla, Pompeya, Parque Luro, entre otros.



El Ente Municipal de Deportes y Recreación

llama a Licitación Pública Nº 2/2022 Expte. 164/2022- Cpo 01

SERVICIO MEDICO

Apertura: 23 de mayo de 2022 - 11.00 hs. Presupuesto Oficial: \$ 55.850.000

Informes y consulta de Pliegos:

Ente de Deportes y Recreación- Jefatura de Compras - Calle de los Jubilados s/n (Natatorio) comprasemdermgp@gmail.com

Consulta Pliego: www.mardelplata.gob.ar

